近藤みゆき『王朝和歌研究の方法

伊 井 春 樹

> 分析によって詳細に意義を披歴する。 (二○○五年)で有効性を実践し、さらに今回は百首歌のいった資料の豊富な環境となった。それだけに、研究者にとってはかえって新しい成果の創出と開拓には厳しい状とってはかえって新しい成果の創出と開拓には厳しい状とってはかえって新しい成果の創出と開拓には厳しい状とって詳細に意義を披歴する。

之へ強い影響を与え、新しい文学を創造するという広がり狭で孤立した存在とのイメージが存するとはいえ、順や重うという連鎖が出現する。好忠は新奇なことばを用い、偏の者が呼応して新しい歌を創作し、さらに別人もそれに倣の者が呼応して新しい歌を創作し、さらに別人もそれに倣いがあるとはいえば、時間を共有する返歌を前提にし「返し」の歌といえば、時間を共有する返歌を前提にし

たが、

善本の発掘や電子情報レベルにいたる大量のテキス

個々の詳細な注釈が次々となされ、

トの提供があり、

思いがけないとはいえ、可能性を広げる提案として今後のの分析と関係の緊密さから定頼作との結論を導いてくる。いて、自作自演とか夫の公資などとされていたのを、表現度百首』と「返し」としての『権現返歌百首』の存在につを見せるという発見は、顕著な成果といえよう。相模の『初

有力な説となるであろう。

本書のもう一つのテーマは言語のジェンダー論で、具体本書のもう一つのテーマは言語のジェンダー論で、具体を結ぶ有効な架橋として、今後の大きな指針にもなってくることであろう。

(A5版、四一二ページ、二○一五年四月刊、笠間書院)

館長)

(1)

はるき・大阪大学名誉教授・阪急文化財団理事

— 132 —